

—世界無法化と言うブッシュ(小泉)遺産— '09/4/1, 3.

米国自作自演テロ 9/11 問題のより深刻な後遺症が明らかになってきた。この病は地獄につながる。論理学基礎定理は矛盾を一度容認すると後は何でも起こる無法無秩序世界!!!!
今後の日本, 米国, 世界は“真実”に真正面から対峙しないと悪魔払いができない!

[0]:論理学と矛盾崩壊定理:

①真とは“実現”という意味:

これから生活現場問題を解析するのだが、その前にいささかかび臭く聞こえる論理学重大性を皆に広く訴えたい<筆者専門>。論理学目的は物事に関わる記述言明の真偽判定に関わる法則の究極基礎科学、な何とミクロ物質世界(原子分子)を支配する量子力学は歴史的には実験経験と数学技術結合から作られたが、**観測**(真偽の実際経験判定)と言う行為の抽象一般化された論理性質から量子力学が再構成できる。な何と我々思考方法(論理)内部には既に自然本質が組みこまれてる事になる。本論に入る。真偽判定対象になる断定文を**命題**と呼ぶ。「(前提)A なら(結論)B である」という基本形Q。然るに之の否定文 nQ も存在する。「A ならば B でない」。ここで重大な事は Q = 真ならば nQ = 偽, または Q = 偽ならば nQ = 真で元の文(肯定文)を否定すると真偽反転が起こる事だ。然るに矛盾命題と言うのは

Q も nQ も同時に真と言う主張、現実世界ではこの両命題を同時に見る事は不可能だ!。
言葉世界では実際は Q が真なのに nQ が真という主張 = **嘘(誤)** としてよく知られる現象。

目に見える現実世界で非実現な事を真(実現)と主張するのだから、之を一度前提にすると何でも真という無法世界実現<論理学では矛盾を前提にすると任意命題が定理化(真)>。
真命題と言うのは現実に起こる事、嘘は起こらない事に対応、だから嘘も起こると言う主張は何でも起こせる事に同じ、即ち無秩序無法則世界という事。

②現実世界の矛盾許容と悪魔化:

例) 誤計算、誤設計、誤解、誤報、誤審、誤診、不信と虚偽等の嘘と誤りのは全ては一時は良いとしても **皆、最後は秩序破綻** になる。詐欺無法を許容すれば、誰かがひどく損害を受け、不当利益者が得をする世界になる。そこで皆が詐欺無法に走れば、結局社会全体としての安定な秩序が崩壊して大損になる。人間社会進化は正に「法」による公正さの裾野の拡大に対応してる (**独裁制から民主制**)。本論結論は **悪魔支配(悪魔本性は秩序世界創造者 = 神への反逆者 = 秩序破壊者と定義)** になると **歴史逆転** が起こる現実の指摘である。

☞: 筆者知人数学者によれば近年ロシアでは数学科が廃止されて全て物理学科に組み込まれたと言う!。物理は現実と一対一対応、実は論理学は従来文学部哲学科科目だった。筆者研究経験でも現実と離れて **詭弁的** に論理学を追求しても無意味で、現実の物理学と対応して始めて“真”の真意が認識されたのです。素人からすれば逆転に聞こえるだろうが之が科学現場真相です。

[1]:人類史上最悪の無法者ブッシュ米国(小泉日本)で、世界で何が起きた!!。

(1)無法性の起源：高地位にあるものが凋落恐怖に駆られると**悪魔化**が起こる！。

神は天使たちにアダムの前にひざまずく事を命令、だがサタンだけが背いた。神の叱責に「奴は泥から、自分は火から作られた、あの下等者に頭を下げられない」。神は怒り、サタンは天界から追放され、恐ろしい深い迷路に堕ちる。以後神と人間への復讐を誓う。
<随天使サタンのユダヤ教, イスラム教神話>。

超能力予言者の宗教啓示が見抜いた上記寓話ほど人間悪魔性真相を明かす話はない。

(2)9/11 テロがクリントン時代軍縮時代で疲弊したブッシュ政府-軍産複合体 CIA の陰謀と言う暴露記事のウェブと書籍は米国を筆頭に欧州日本でも多大な数になる(米並行で日本では国民愚弄の戦後最大 CIA 小泉内閣樹立, 以後は両国で**無法が蔓延り始める**)。

(a)架空存在イスラムテロ組織アルカイダと言う丁稚上げ、イスラム教徒を冤罪にはめる。

<<http://tanakanews.com/f0818terror.htm>>

(b)9/11 直後の米国内での反軍需派ダシュル議員等には炭素菌封書での脅迫テロ,

<http://en.wikipedia.org/wiki/Tom_Daschle>

(c)戦時国家体制優先を名目に政治言論-科学研究等での米国内ファシズム化弾圧。

<<http://www.webexhibits.org/bush/>>

(d)民主党石井紘基議員暗殺(01/10), 永田議員偽メール事件(06/2),

(e)小泉犯罪の詳細<<http://groups.yahoo.co.jp/group/onoderakouichi/messages/31>>。

(3)本質問題は言論糾弾は是としても、実態にある超犯罪者集団が現状では無罪放免ある事。

*08 米下院ブッシュ弾劾決議案可決<<http://www.asyura2.com/08/wara3/msg/136.html>>。

自演テロ犯ブッシュは自国反逆罪にして他国侵略では国際法戦犯の超重罪。小泉は強姦前科2犯だがもみ消して総理, その弱みを握られて各種亡国政策(郵政資金国際開放)。

両者共通は戦後ナチス幹部密輸入で創立の**米国营謀略集団=CIA**, ブッシュ父親は元長官。ブッシュ一族は現英国皇室(独ハノーバ家)とも縁戚のドイツ系米人。

「国家国民は**世襲優生貴族の搾取対象**という 19 世紀ドイツプロイセン独裁支配思想」。米軍産 CIA 複合体と戦後日本保守政官財の隠された**独裁支配思想**。

(4)米国侵略被害イスラム諸国、関係諸国等での果て無きムスリム自爆テロ地獄の始まり：絶望退廃的神風特攻は日本専売だったが, 9/11 自爆テロ世界ショーと言う大規模嘘がイスラム世界も席卷, 米国国際法違反のアフガン. イラク侵攻と傀儡政府樹立等でのレジスタンス等で自爆テロ。之は聖戦での戦死献身は天国への道という教義解釈だが, 実はコランには「神への善道に励むは良し, だが己心身の自滅はならぬ!」の教義がある。

(5)米陸軍フォートデトリック研究所開発の**細菌兵器エイズ**とナチス民族殲滅計画。

之はブッシュ以前だが米軍産 CIA 複合体の本性を見る意味で格別に重大。

(6)オバマ元宗教師匠=ジェレミア-ライト師の「米国は呪われてる」発言は正しい!!。

<<http://abcnews.go.com/Blotter/story?id=4443788>>

[2]:国民を無法体制に無感覚にする愚民化政策。

(1)筆者自身の生身体験：

筆者は米系企業在職中(1971-1976)に政治謀略を経験, 無法は既にこの時代から存在した。盗聴文書等窃盗, 住居不法侵入, 計算機不法工作, 毒物使用, 風説流布, 他自動車移動に伴う警察不当干渉, 偽装障害医療犯罪等々、転職と就業機会では一番困窮, 学術論文では不当審査公開拒絶等々。これらに関しては別途文書があるが, まだウェブ掲載はできていない。勿論警察から検察、弁護士依頼での告訴等も数多こなしたが全て時間費用の無駄ばかり。かような不法事件類似複数は筆者周囲にも及んだ。嫌がらせ妨害は数限りない。悪質一つは冤罪汚名にはめる目的の風説流布やスパイ役者複数配置と劇場化状況での畏等である。

筆者は外資に限らず、国内資本企業での就業経験もあるが、冒頭の外資だけは別格である事情性質の複数性から**米国 CIA-国内政治警察関与**と断定してる。

(2)小泉以後、**米国従属保守体制は経済凋落を見越して一層の政治警察支配を露骨強化：**

要は国民内部にその制服圧力で言いなりになる保守派協力者組織を形成して, 国民自身を代理警官にし立て、周囲住民の政治監視密告等で機能させる為だろう。江戸時代5人組みまでにはないが類似の国民を利己主義分裂で支配せよの奴隷国家システムである。だが富裕保守派に限らず下層左翼政党系でも官庁内部潜り込み多数である勢力事情から党指令での意識的か無意識的かだが警察協力に働く愚者もいる現実がある。例えば反民主党動作で実質的には自称左翼でも自民加担右翼等偽動作してる愚行がある。政治警察ドン漆間氏に関しては以下参照。同時に麻生操り人形内閣正体も判る。

*<http://ameblo.jp/senkyo/entry-10003045076.html>

*<http://d.hatena.ne.jp/komachan/20090307/p1>

*<http://www.asyura2.com/09/senkyo59/msg/696.html>

*http://bluesky-sunnyday.at.webry.info/200903/article_3.html

*<http://shimotazawa.cocolog-wbs.com/akebi/2009/03/post-d9ee.html>

*<http://mewrun7.exblog.jp/tags/%E6%BC%86%E9%96%93%E5%B7%8C/>

(3)国会承認喚問で**詭弁責任回避** が堂々公認されていくとその先は!!.

(a)「自民党には捜査は及ばない」の漆間国会喚問は「記憶なし」で免罪。

(b)25日NHK「小沢秘書自供捏造報道」で会長回答は誤報で免罪。拘留中大久保秘書は弁護士と検事以外に接見禁止, 検察漏れならば公務員守秘義務違反、自供報道はNHK捏造!

こうなると敵は嘘やりたい放題になる!!、之の報道が頻繁につづく国民はそれが当たり前と思う様になる。世界常識では報道は公器,それが嘘報道とならば**取り潰し**である!!、**検察報道操作**ならば之も重罪。いずれにしても首が並ばなければ本物でない国会喚問!
不当事実多数をネット-携帯メール情報網で国民底辺幅広くに流布し,既成腐敗マスコミに代理する機能を構築。残る手段は次期選挙で民主党大勝利! 以下で事件全貌がよく了解。

*http://news.www.infoseek.co.jp/special/j-is/movie0904_01.html。